
巴塞羅那的克羅地亞
中場拿傑迪錫向來予人
正經形象，但昨日突然
一反常態，竟披上頭
巾、畫了眼線和戴假髮
扮成《魔盜王》電影系
列的主角積克船長！拿
傑迪錫是昨天把他的扮
嘢照片，連同電影主角
尊尼特普的劇照拼在一
起放上Instagram，原
來在周日其妻子和女兒
感到納悶，他便當上模
特兒任至親擺佈。果然
是好老公和好爸爸！
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巴甲球會富明尼斯的主席佩德羅阿
巴德於當地時間6日表示，該會有着
豐富的培養球員經驗，而中國正在經
歷足球大改革，雙方的合作正當其
時，應抓住機遇展開合作。
阿巴德說：「富明尼斯與中國的合

作注重的是交流，我們會把經驗帶到
中國，幫助中國發展足球，同時利用
中國的平台推廣富明尼斯的國際化。
我們之間的合作有商業範疇的，但更
多是在體育範疇內，中國現在有發展
足球的政策支持，我們相信雙方有很
多方面的合作可以進行。」
為尋求更多合作機會，該會副主席

迪奧戈布埃諾下周將率團訪問中國。
布埃諾向記者透露：「我們的想法是
去中國一周，在七天時間裡接觸一些
中國體育經理人，探討一些經濟上和
體育上的合作。我們首先打算在中國
正式推廣球隊，我們有一個『富明尼
斯小戰士』計劃，就是在中國與政府
或企業合作，開設特許足球學校。第
二個目的是去調研怎樣才能讓一些已
從事體育和足球的團體對富明尼斯感
興趣，讓他們來巴西了解巴西足
球。」
當日，富明尼斯還與計劃中在里約

熱內盧建設的中國國際學校簽署合作
意向書。簽字儀式後，舉行了由駐巴
西中資機構、中央媒體、里約總領館
工作人員和富明尼斯退役球員和官員
參與的友誼賽。中國駐里約總領事李
楊認為，與該會合作有多重意義，包
括促進中巴體育界同行的友誼與合
作、有助該會幫助中國的足球發展、
透過友誼賽進一步提升該會在國際的
知名度以及可助該會向中國輸出球員
等。 ■新華社

近三季未曾在歐洲賽碰頭的皇家馬德里和曼
聯，拿2013年兩軍在歐聯淘汰賽的賽果作

分析，參考價值未免有點低。不過這兩場比賽紅
魔僅是一和一負，輸的那場更只是落後一球，而
且早前在國冠盃雙方在90分鐘內打成1：1，實
力可謂差不多。觀乎其餘幾場友賽，紅魔錄得
五勝一負（不計對皇馬），而皇馬則是一和兩
負，其近況比起捧走歐聯獎盃時確有所回落。

上周末才首度復操
當然，這幾場皇馬都是陣容不整，
因領隊施丹沒召上一直放假的C
朗。C朗在上季踢到殘，完成

西甲和歐聯決賽後，還為葡萄牙國足披甲應付洲
際國家盃，再者上月底他就逃稅案出庭，所以C
朗沒隨皇馬大軍踢季前熱身賽。不過，施丹卻把
上周末才首度復操的C朗納入皇馬24人大軍之
中，夥拍加里夫巴利、卻奧斯、沙治奧拉莫斯等
皇馬核心一起爭標。
對於去季的佳績，施丹已沒再放在眼內：「皇

馬是充滿飢餓感的一支隊伍、一間球會和一間機
構。我們全都知身處何地，並知當你以贏得獎項來
結束球季，那會幫你在新一季去做相同的事。」

摩連奴沒在意倒戈
相比起來，紅魔領隊摩連奴則是倒戈他曾執

教三季的舊東家，但對他而言倒戈已非新鮮事，
無論是離開波圖或車路士（車仔），他都在不久
後便再戰舊會。摩帥說：「我離開車仔數月後，
便帶着曼聯面對他們。我從不太在意碰上舊東
家，我只看上皇馬的是，他們是一間大會，是歐
洲冠軍，能和他們對決可給我們很大動力。」且
看今夏「入魔」的比利時射手盧卡古與前車仔防
中馬迪，能否強化紅魔實力藉以擊敗「銀河戰
艦」。 ■香港文匯報記者 鄺御龍

明晨將上演今屆歐超盃的馬
其頓史高比耶菲利普二世球
場，是罕見會舉行歐洲頂尖球
賽的場地，全因歐超盃過往一
直都在摩納哥展開，但歐洲足
協為平衡各會員國利益，便由
2013年起採取每年更換地點的
做法。這個於2009年重建的馬
其頓球場，可容納33,460名觀
眾，只算中型大小；今次亦是
該球場首度舉辦如此大型的賽
事，那兒之前只曾舉行過2010
年女子歐青盃。由於地理關
係，馬其頓在夏季可達攝氏40
度，預計比賽開始時也會有38
度，令習慣較暖和天氣的英格
蘭球會很不利。

香港文匯報記者 鄺御龍

兩大歐洲超級豪門皇家馬德里（皇馬）跟曼聯（紅魔），明晨將分別挾住應屆歐聯冠軍和歐

霸冠軍之名進行新球季開鑼前的比試，在馬其頓爭奪歐洲超級盃（歐超盃）。兩軍在季前熱身

賽的表現不算極標青，本來紅魔可被看高半線，然而皇馬教頭施丹把剛復操的球王C．朗拿度

（C朗）帶同出發，若他能上陣的話，可加強「銀河戰艦」實力，有力可和紅魔一戰！（有線

61及64台、高清201及203台周三2:45a.m.直播）
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已回復自由身的荷蘭中場
史奈達，昨日獲法甲球會尼
斯宣佈將會加盟，如此一來
他便會和其國際米蘭舊隊友
巴洛迪利（巴神）再度合
作。據外國傳媒報道，已和
土超勁旅加拉塔沙雷解約的
史奈達「原則上」同意加盟
尼斯，目前只剩體測，相信
問題不大，所以尼斯也在官
方Twitter公佈了這位荷蘭
好波之人來投的消息。雖然
尼斯在法甲「開咧戰」見負
於聖伊天0：1，不過他們還
需要在下星期的歐聯附加賽
硬撼意甲的拿玻里，有好球

員加盟絕對是百利而無一害。
另外，剛以破世界紀錄轉會費

成為法甲豪門巴黎聖日耳門
（PSG）一員的尼馬，已獲全隊
隊友支持，其中讓出10號球衣予
尼馬的阿根廷中場柏斯托尼表示
大夥兒願意幫尼馬登上世界之
巔，「我們只希望他能自由自在
地踢球，幫大家今年贏盡一
切。」■香港文匯報記者 鄺御龍

利物浦（紅軍）領隊高洛普一直都想
羅致修咸頓的荷蘭中堅華基爾雲迪積
克，然而經過一段時間擾攘後，高帥最
終宣佈放棄。昨日他表示對現時隊中的
後防選擇感滿意，若無法獲得首要目
標，他們不會太「強求」。
高帥說：「看看那裡，它告訴我有五

名（後衛）便可令我們更強大。五名，
就可贏得獎項，然而那是很困難的。我
們有四個，我不認為需要更多，目前我
很安好，直至8月31日仍持開放態度。
我們不能強求事情發生，不會『只是因
為』便得到一名中堅。我們有此需要，
我們也有幾個，但如你不去做，便不知
成功與否。我不認為（後防）是一個問
題。」
但紅軍的主力古天奴，則一直被巴塞

羅那（巴塞）虎視眈眈，英國《太陽
報》昨日更指巴塞自出售尼馬後，相信
球隊可有足夠的鈔票去拉攏古天奴來
投。 ■香港文匯報記者 鄺御龍
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澳洲短跑名將逝世
曾四次獲得奧運金牌的澳洲著名女子短跑好手
貝蒂卡斯伯特，日前與多發性硬化症進行長期戰
鬥之後終告去世，享年79歲。卡斯伯特在18歲
參加1956年墨爾本奧運時，一舉奪得女子100
米、200米及4×100米接力冠軍，被澳洲人稱為
「黃金女孩」。於1960年羅馬奧運受傷的卡斯
伯特，四年後再在東京奧運奪得400米金牌，是
史上唯一拿過女子100米、200米和400米奧運
金牌的人，亦是澳洲首位正式入選國際田聯名人
堂的運動員。 ■新華社

富明尼斯
尋求與華合作

荷首捧女子歐國盃
2017年女子歐洲國家盃，荷蘭
隊靠梅蒂瑪攻進關鍵的兩球，最
終以4：2擊敗首次殺入決賽的
丹麥首捧女子歐國盃。梅蒂瑪在
上半場10分鐘便轟進第一球，
幫主辦國荷蘭追平，並於完場前
2分鐘梅開二度，斷絕丹麥最後
反撲的希望。梅蒂瑪的隊友馬丹
斯和斯碧澤亦各有一球進賬。

■中央社

體育快訊

■■施丹把剛隨隊復操的施丹把剛隨隊復操的CC朗帶朗帶
去馬其頓去馬其頓，，似乎是胸有成竹似乎是胸有成竹。。

■■盧卡古盧卡古((右右))誓證明自己是貨真價實誓證明自己是貨真價實。。 法新社法新社

■■雖然雖然CC朗狀態成疑朗狀態成疑，，但但
有他在陣有他在陣，，皇馬的實力可皇馬的實力可
加強不少加強不少。。 資料圖片資料圖片

■■車仔主帥車仔主帥
干地干地((右右))非非
常勞氣常勞氣，，跟跟
雲加雲加((左左))態態
度 大 為 不度 大 為 不
同同。。

路透社路透社

■阿仙奴取得
今屆首個正式
錦標。法新社

■■高洛普對紅軍現時的四高洛普對紅軍現時的四
名後衛感滿意名後衛感滿意。。 路透社路透社

■荷蘭女足捧歐國盃。 法新社
■尼斯的官方Twitter已宣佈史奈
達將會加盟。 網上圖片

■■拿傑迪錫拿傑迪錫（（右右）。）。 網上圖片網上圖片

前晚車路士（車仔）在英格蘭
社區盾遭阿仙奴（兵工廠）反
勝，前者領隊干地賽後稱雖然必
須尊重球證們的判決，但他們確
令自己扯火。
和上季足總盃決賽一樣，車仔
同樣要以10人面對兵工廠，結果
都是失落錦標，干地直言歷史重
演令其沮喪不已，尤其韋利安在
禁區內被誤判「插水」。「第二
次以 10人應戰阿仙奴並如此結
束，當然很失望。很老實，我看
不到（柏度領紅牌）那些畫面，
亦看不到韋利安領黃牌的原因，
很多人告訴我那個12碼是很明顯
的，當然我感到沮喪，但我們要
尊重球證決定；只是有時那些決
定會令你有點憤怒。」對於門將
高圖爾斯和新加盟的莫拉達在互
射12碼時「宴客」，干地為二人

辯護：「高圖爾斯是射12碼最佳
的其中一人，如你有球員在練習
時有好表現，你當然找他落場及
射12碼。別忘記莫拉達是前鋒，
他也射失。」並指莫拉達需要時
間融入球隊。

雲加大讚哥拉辛拿斯
成功奪盾的「廠長」雲加，則大
讚替球隊扳平、早前來投的後防哥
拉辛拿斯極適合英超比賽。「他的
體能極佳，你需要有球員在健身室
狂操，亦要有人天生便很強壯，而
他正是後者。在英超，體能會佔一
席位，但不單如此，我買他回來是
因為其態度。」另外，智利射手阿
歷斯山齊士雖沒參戰，但他和隊友
慶祝時非常雀躍，英國傳媒估計他
留隊的機會相當高。

■香港文匯報記者 鄺御龍


